

196.1.2022

CHANGES

Sachbericht, Teil 2

Schüler*innen	18 Schüler*innen Otto-Hahn-Schule
Künstler*innen	MOSAIQ e.V.
Kulturagentin	Kathrin Langenohl
Projektzeitraum	Mai 2022 bis Oktober 2023 (verlängert gem. E-Mail vom 25.10.2023) ➤ Kulturwoche: 30.05. – 02.06.2023 ➤ OHSTinale: 17.02.2023

Dies ist eine Ergänzung zum Sachbericht vom 24.07.2023. Ein Modul von MOSAIQ e.V. konnte erst nach den Sommerferien umgesetzt werden.

Modul 1b Workshop mit MOSAIQ e.V. zur Einführung in und Reflexion von diskriminierungs- und machtkritischen Perspektiven.

»Es gibt immer jemanden, der noch nicht über dir ist. Man ist niemals frei.«

(Insta Post: https://www.instagram.com/p/Cwoz4H6It3w/?img_index=1)

Am 30. August waren zwei Trainer*innen von MOSAIQ e.V. an der OHS zu Gast, um sich mit den Diversitätsbeauftragten (= 18 Schüler*innen aus allen Jahrgängen) zum Schuljahresbeginn über Diskriminierung und Empowerment auszutauschen und künstlerisch dazu zu arbeiten. Ausgangspunkt waren die (eigenen) Diskriminierungserfahrungen der Anwesenden, die im Workshop sowohl in Spoken-Word-Texten als auch in Kurz-Comics umgesetzt und künstlerisch zum Ausdruck gebracht wurden.

Die Workshops fanden ohne anwesende Lehrpersonen statt. Ziel war es, die Schüler*innen = Diversitätsbeauftragten zusammenzuführen und sie für ihre Arbeit in diesem Schuljahr zu stärken.

Am Ende wurde eine Wiederholung/Fortsetzung der Zusammenarbeit gewünscht!